



Weihnachten in der Pfarrkirche "Christkönig" von Wildenwart

Beitrag

Feierlich haben die Gottesdienste in der Pfarrkirche "Christkönig" von Wildenwart zur heurigen Weihnachtszeit begonnen. Den Auftakt bildete an Heilig Abend ein NachmittagsGottesdienst, den Georg Kronast und Maria Rosenwink gestalteten und der von Chor-Mitgliedern und Organistin Johanna Rosenwink musikalisch gestaltet wurde. Eingangs der Christmette spielte Helmut Rosenwink senior mit seinem Alphorn weihnachtliche Weisen. Den Gottesdiensten an Heilig Abend am Nachmittag und am Abend sowie am Ersten Feiertag folgt noch ein Gottesdienst am Stephanitag, Sonntag, 26. Dezember um 8.30 Uhr mit Pfarrer Konrad Kronast.

Viel Lob für den schönen Kirchenschmuck gab es für Pfarrgemeinderat Georg Kronast sowie seinen Helferinnen und Helfern. Sowohl der Hauptaltarraum als auch die Seiten-Altäre zu Ehren der Heiligen Maria und des Heiligen Georg sind über die Weihnachtszeit überaus liebevoll und schön geschmückt – wie diese Bilder zeigen sollen.

Fotos: Hötzelsperger













**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Pfarrkirche Christkönig
5. Prien
6. Weihnachten